

Anggota Polsek Pakisjaya Bripka Abdul Ajid Sambangi SPBU Pertamina Berikan Himbauan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Nov 19, 2024 - 14:26



Polres karawang Polda Jabar Dalam rangka memantau perkembangan situasi kamtibmas di wilayah binaan dan mengantisipasi terjadinya aksi kejahatan maupun gangguan kamtibmas, Bhabinkamtibmas Polsek Pakisjaya Polres Karawang, Bripka Abdul Ajid

Dalam kegiatan sambangnya Bhabinkamtibmas Polsek Pakisjaya menemui agen BRILink seraya menyampaikan agar meningkatkan kewaspadaan terhadap pelaku aksi kejahatan, waspadai setiap orang yang akan bertransaksi terlebih lagi bagi yang bertransaksi cukup banyak agar diminta kartu identitasnya seperti KTP bila perlu difoto orangnya, lebih baik lagi pasang CCTV mengingat tempat BRI LINK dekat dengan keramaian, pada Selasa (19/11/2024)

Selain itu mengingatkan untuk berhati-hati dalam melayani masyarakat yang akan bertransaksi dengan memastikan bahwa yang akan dilayani bertransaksi sudah memiliki kartu ATM BRI dan juga sudah membawa uang tunai yang akan ditransaksikan, agar selalu menjaga data kerahasiaan nasabah, dan tidak pernah menghubungi nasabah untuk meminta data rahasia seperti username, password, PIN, maupun kode OTP, apabila terjadi Kerawanan Kamtibmas segera melapor kepada petugas dilapangan, pesan Bhabinkamtibmas.

Warga desa Tanjungbungin pemilik Brilink menyambut baik kegiatan sambang yang dilakukan Bhabinkamtibmas Polsek Pakisjaya, terimakasih atas kehadirannya sehingga kami merasa aman dan nyaman, siap berhati-hati dalam melayani masyarakat dan segera melapor jika terjadi kerawanan kamtibmas, ucapnya.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK. SH. MH melalui Kapolsek Pakisjaya, IPDA Nana Atmaja, menyampaikan terimakasih kepada seluruh jajaran yang sudah aktif melaksanakan patroli dan sambang kewilayahan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif, selain itu juga sebagai sarana untuk menyampaikan himbauan kepada seluruh elemen masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap segala bentuk aksi kejahatan maupun gangguan kamtibmas, tegas Kapolres.

Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK. SH. MH